

Image not found or type unknown



discrimination et arrêts maladie

Par **maider**, le **01/12/2010** à **19:04**

Bonjour,

J'ai démissionné suite à un refus de mon employeur de m'augmenter fondé sur deux arrêts maladie que j'ai du poser.

Existe t'il un texte pénal réprimant ce genre de discrimination?

Très cordialement

Par **P.M.**, le **01/12/2010** à **19:16**

Bonjour,

Sauf dans le cadre d'une augmentation générale ou pour respecter les minimas conventionnels, l'employeur n'est jamais obligé de vous augmenter si vous n'êtes pas au SMIC...